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 Sala de Juntas Benita Galeana   12 de septiembre de 2019 

 

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL SALAZAR MARTÍNEZ.- Buenas 

tardes. Rápido, para darle un poquito de celeridad al tema. 

No tenemos el quórum de la Comisión de Periodistas. Hablé con algunos de los 

diputados, por alguna razón insisten en no subir; tenemos otra diputada que está en otra 

sesión. Sugeriría, por lo que estamos escuchando, hay un debate en el tema de las 

definiciones en dos aspectos muy importantes: la definición de lo que es propiamente la 

actividad propia del periodista, que tenemos visiones similares pero obviamente criterios 

diferentes, hay criterios de la Corte, en fin, hay muchas cosas, estamos hablando de 

progresividad. 

Creo que se presta el momento para poderle entrar quizá a la discusión, podría ser, y 

podríamos postergar el tema de la dictaminación en una sesión diferente. Y yo creo que 

vale la pena entrar al debate de estas dos definiciones que creo que es lo que nos podría, 

o nos tendría atorado el asunto. 

Compartimos los comentarios, que creo que son muy válidos, y desde luego la exposición 

de motivos de todo este andamiaje que hemos tratado de hacer con los profesionales del 

periodismo, también está al debate. 
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Entonces yo creo que valdría la pena discutirlo en este momento, para poder traer una 

visión más amplia y poder presentar un dictamen quizá con un poquito más nutrido y por 

supuesto más consensado. ¿Si les parece bien? 

EL C. DIPUTADO ALBERTO MARTÍNEZ URINCHO.- Bienvenida, diputada Gabriela 

Salido. 

Solamente, diputado Salazar, exhortar a nuestras compañeras diputadas y diputados, que 

ya escuchamos, ya se está fijando bien el tema de la litis, que nos pudiéramos convocar a 

una reunión de trabajo, pero sí ya, independientemente de los asesores, que 

estuviésemos las diputadas y los diputados ya para este tema de definición. 

Lo que acabo de escuchar esto, diputado Presidente, el tema de la litis, yo creo que 

valdría la pena sí darnos ese espacio posteriormente, pero sí con presencia de diputadas 

y de diputados. Nada más era el exhorto para precisamente poder avanzar ya en este 

tema de la dictaminación. 

EL C. PRESIDENTE.- Entonces vamos a procurar que el día no sea en sesión para que 

podamos asistir todos y poder hacer un amplio debate con el tema. Perfecto. 

EL C. DIPUTADO                 .- (fuera de micrófono) Nada más que creo que sirvió, hay 

una litis, que lo pudiéramos procesar antes, creo que es salvable en términos de la 

redacción de modificación de la redacción. 

LA C. DIPUTADA   .-(Inaudible, fuera de micrófono) 

EL C. PRESIDENTE.- Estamos de acuerdo. 

LA C. DIPUTADA   .-(Inaudible, fuera de micrófono) 

EL C. PRESIDENTE.- Sí, sí es correcto 

EL C. DIPUTADO ALBERTO MARTÍNEZ URINCHO.- Les agradecemos, compañeros 

diputados. 

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias. 

 


